



FELIPE BÁEZ B.

Los expertos apuntan a la prudencia en la expansión del gasto público por parte del Ministerio de Hacienda.

Efectos monetarios: El B. Central monitorea el “aumento de tasas y una apreciación del dólar a nivel global”

La institución prepara un análisis para los informes de Estabilidad Financiera de noviembre y el IPoM de diciembre.

EYN

El Banco Central de Chile reorientó sus antenas monetarias ante el impacto global que ya causó ayer en los mercados el amplio triunfo presidencial de Donald Trump.

“El Mercurio” consultó a la entidad presidida por Rosanna Costa, sobre qué tipo de monitoreo específico está realizando el Banco Central acerca de indicadores en Chile y el mundo, luego del triunfo de Donald Trump, y cómo incorporará el nuevo dato que ya está afectando la evolución del tipo de cambio en Chile.

“Los mercados financieros han reaccionado a los resultados de las elecciones en EE.UU., lo que se ha traducido, por ejemplo, en un aumento de tasas y una apreciación del dólar a nivel global”, respondió la institución.

Agregó que “el Banco Central de Chile monitorea y evalúa constantemente la evolución de los mercados financieros”.

Asimismo, “los eventuales impactos que estos movimientos de mercado puedan tener en nuestro escenario central o en la percepción de riesgos para la economía forman parte de los antecedentes que discutiremos en nuestros informes de estabilidad financiera y política monetaria”.

El próximo Informe de Estabilidad Financiera (IEF) se publicará el miércoles 20 de noviembre. Y el Informe de Política Monetaria (IPoM) de cierre del año se co-

nocerá el miércoles 18 de diciembre.

Coordinaciones

Consultado el Banco Central sobre si tiene pensado el Consejo reunirse o solicitar reunión con el Ministerio de Hacienda o con el Consejo de Estabilidad Financiera, la entidad respondió: “Existen las instancias de coordinación habituales con otras autoridades, en donde se tratan temas que son relevantes para el desempeño de la política económica”.

Por otra parte, la Reserva Federal de Estados Unidos podría recortar su tasa de interés tras la reunión de política monetaria de dos días que finaliza hoy.

Los cálculos de los analistas, según información de Bloomberg, apuntan a una rebaja de 25 puntos base en el tipo rector. La baja se sumaría a la reducción de 50 puntos base determinada en septiembre. En el mercado anticipan otro recorte de medio punto porcentual en diciembre y otro punto porcentual en 2025, según la estimación mediana publicada en septiembre.

Bloomberg reporta que el nuevo escenario podría imprimirles cautela a los movimientos de la Fed, pues debe digerir el efecto de las políticas económicas de Trump.

Otro factor en el camino es la intención del nuevo presidente de tener “opinión” en la política de tasas de interés de la Fed.